
平成 27年度 第 1回 千曲市男女共同参画計画審議会 要旨 

 

日 時：６月１日（月）13：30～15：00 

場 所：戸倉庁舎 4階 会議室１ 

 

１． 開会 

 

２． 委嘱書 交付 

 

３． あいさつ 

 

４． 自己紹介 

 

５． 千曲市男女共同参画計画審議会について 概要説明 

 

６． 役員選出 「昨年同様」との意見により了承される。 

○委員長 島田 彰男 委員 

○副委員長 矢嶋 恭子 委員 

      ・委員長、副委員長 席移動及び挨拶。 

 

７． 協議事項 （進行：島田委員長） 

(１) 第３次千曲市男女共同参画計画ダイジェスト版について 

   質問１）表紙の花の写真については、これしかないのか。 

    回答：あんずが市花、市木ということで採用しました。 

 

   質問２）千曲市には人を引き付ける力のあるキャラクターはないのか。 

    回答：あん姫があります。挿絵で入れていきたい。 

 

   意見１）写真の画質を良くしてもらいたい。 

   意見２）バックはにぎやかなものがいい。 

   意見３）あんず祭りの時の写真などがあれば探してもらいたい。 

 

(２) 男女共同参画推進事業について 

・平成２６年度実施状況・２７年度事業計画について 

質問３）出前講座における平成２６年度の実績はありましたか。 

    回答：「人権」に関する講座は不明ですが、「男女共同参画」に関する講座は 

１件ありました。 

 

質問４）「子ども育成条例」との関連や、行政の縦横の連携はどうなっているか。 

    回答：この条例は議員提案で条例化されたものです。部は違いますが、こども 

未来課で既にやっている児童虐待とかＤＶの事業の中に入っているも 

のと思う。 



       また、昨年度策定された「子ども・子育て支援事業計画」と連携した施 

策の展開をしてまいりたい。 

 

意見４）健康支援のところでは、医者にかかる前にどこの病院にかかればいい 

か相談できる窓口があればいい。 

回答：子どもについては、県の電話相談があります。保健センターには保健師 

がいるので相談は受けれると思いますが、「かかりつけ医」を持ってい 

ただくことも考えていただきたい。 

 

質問５）現在、千曲市の「特定健康診査」の受診率等はどのくらいか。 

回答：２５年度の結果では、１９市中１０位まで上がってきています。受診 

率については２６年度は４０％台になるのではないかと思う。 

ただ、５０％以上の受診率にならないと医療費が変化しない傾向がある。 

更に受診率を上げていきたい。医療費については、１９市中ワースト２ 

です。 

 

質問６）旧、上山田、戸倉、更埴という地区別に、人口に対しての医療費につい 

ては出ているのか。 

 回答：出そうと思えば出せますが、今は地区別の受診率を公表しています。 

 

(３) その他 

・女性の地域社会への進出について 

質問７）行政は啓蒙活動についてどのように考えているか。 

    回答：行政の中の審議会等の事務局に対し、女性の登用を再三お願いしてきて 

いる。また、本年は自治会長に女性が一人なった。 

 

８． その他 

・次回審議会日程について  （２～３月頃予定） 

 

９． 閉会  （矢嶋副委員長） 

 

※終了 15：00 

 


